

Chile vs Paraguay, la vida en fútbol el sábado



Santiago de Chile, 28 ago (RHC) La rocosa eliminatoria sudamericana hacia la Copa Mundial de Fútbol de Rusia 2018 avicina etapas cruciales, como la del próximo sábado en el duelo en esta capital de Chile contra Paraguay.

Momento que renueva la queja sudamericana de que no hay torneo de clasificación en el mundo más reñido y debería tener la subregión al menos una plaza más (cinco directas y una en repechaje) de lo habitual.

El asunto es que los reclamos deberán aguardar de cara a lid del orbe de Qatar 2022 y aún con los temores de la FIFA por razones comerciales, hasta el peligro de dejar fuera a Argentina de Rusia 2018 sigue latente.

Por la jerarquía y tradición de la albiceleste es poco probable no ver a Lionel Messi en tierras rusas, a la espera de mejor coordinación y estrategia del exitoso técnico Jorge Sampaoli.

Chile, sin embargo, sabe que no tiene más alternativa que no ceder puntos. La doble fecha del sábado (Paraguay) y el 5 de septiembre (frente a Bolivia en La Paz), le exige a la Roja sacar al menos cuatro puntos.

Seis sería ideal y tres puntos colocarían a los dirigidos por el argentino español Juan Antonio Pizzi al borde del abismo. El monarca de las Copas América 2015 y del Centenario 2016, tiene todo el potencial para salir airoso.

Hay un problema merodeando el ambiente sobre el cual el entrenador Pizzi se declaró ajeno, la reclamación pendiente de Bolivia ante el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) contra una sanción que le aplicaron por uso indebido de un jugador.

De tal forma, un dictamen de la FIFA determinó que Bolivia era perdedor 3-0 frente a Chile, con el cual había empatado sin goles. Lo mismo favorable a Perú, derrotado por los del altiplano 0-2.

Si el TAS cambia la decisión de la FIFA y retorna los puntos a los bolivianos, variará sustancialmente la tabla de posiciones. Chile perdería dos unidades y quedaría entonces por debajo de Argentina.

En cualquier caso, la máxima es asegurar buenos resultados en las cuatro fechas restantes de la etapa clasificatoria mundialista.

Alexis Sánchez (Arsenal inglés), Arturo Vidal (Bayern Munich), Claudio Bravo (Manchester City) y Gary Medel (Besiktas, Turquía), son los puntales chilenos dentro de un equipo capaz de batirse sin complejos con los mejores del orbe.

Chile marcha en cuarta posición con 23 puntos, superado por el ya clasificado Brasil (33), Colombia (24) y Uruguay (23), y con al asedio de Argentina (22) -en zona de repechaje-, Ecuador (20), Perú (18) y Paraguay (18).

Con Brasil ya en Rusia 2018, a priori la batalla por las cuatro plazas restantes, una de ellas obligada al repechaje contra un rival de Oceanía, se antoja muy reñida y deja poco espacio a los resbalones.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/139539-chile-vs-paraguay-la-vida-en-futbol-el-sabado>



Radio Habana Cuba